



### 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de agosto de 2013.

#### ECATEPEC DUPLICARÁ BECAS AL EXTRANJERO A ALUMNOS DE NIVEL SUPERIOR

El presidente municipal, Pablo Bedolla López, anunció que se redoblarán esfuerzos para que alumnos de nivel superior del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec (TESE), cuenten con el doble de becas para estudiar en el extranjero.

Un programa ambicioso planteado por el municipe, pretende que próximamente sean cuatro los educandos de esta casa de estudios los beneficiados con el programa. En total dieciocho jóvenes de distintas universidades de la localidad, dos de ellos del TESE, han sido enviados cada año durante el verano a la Universidad Complutense de Madrid, para realizar una especialización de acuerdo a su área de estudio.

Dicha propuesta fue anunciada durante la entrega de paquetes escolares a estudiantes de nivel superior, que tuvo lugar en este importante centro de estudios, donde en su mensaje Bedolla López, expresó que con estos apoyos se les pretende favorecer desde el inicio de sus actividades educativas en el presente ciclo escolar.

En esta ocasión, los más de 6 mil alumnos de las diez Ingenierías y dos Licenciaturas que oferta el TESE, recibieron una carpeta de doble arillo, dos cuadernos tamaño profesional, un paquete de hojas y marca textos, una memoria USB, calculadora científica y resistol adhesivo, con un costo superior a los trescientos pesos.

Sergio Mancilla Guzmán, director del TESE, compartió que "hoy no solamente se entrega un presente que tienen que ver con el desarrollo de los estudiantes, sino que se otorga una semilla de entusiasmo y solidaridad, que seguramente en un futuro muy próximo crecerá".

Mientras que la alumna Dulce María Solar Trujillo, dirigió unas palabras al edil a nombre de sus compañeros, donde expresó "sin duda, sabemos que este estímulo nos impulsa a iniciar un nuevo ciclo lleno de ánimo y con ganas de cumplir nuestras metas".

Con este programa, dirigido a los niveles medio superior y superior, se pretende beneficiar a más de 50 mil estudiantes ecatepequenses.

